



## Estudiantes del Liceo Bicentenario Pedro Aguirre Cerda presentan ideas innovadoras ante líderes empresariales

35 estudiantes participaron en una pasantía en la empresa Multi-X, donde expusieron proyectos creativos y sostenibles. Esta actividad forma parte del piloto de la iniciativa "Proyecto Micelio", que busca conectar el ámbito estudiantil con el empresarial.

**A**lumnos de tercer y cuarto medio del Liceo Bicentenario Pedro Aguirre Cerda de Puerto Varas fueron seleccionados para participar en esta iniciativa, liderada por Macarena Lago y Claudia Román de "Proyecto Micelio". El objetivo es ampliar

la perspectiva laboral de los jóvenes, dándoles la oportunidad de conocer los avances en sostenibilidad y tecnología en los procesos productivos.

Un total de 35 alumnos del electivo de Biología Molecular, junto a sus profesores Patricia Espinoza y Claudio Alcayaga, realizaron una



pasantía en las instalaciones de Multi-X, en Parga y Cardonal. Durante esta experiencia, desarrollaron proyectos que presentaron como soluciones innovadoras para la empresa.

En agosto, se seleccionaron cuatro grupos destacados por su creatividad y originalidad.

En esta línea, el profesor de ciencias del Liceo Bicentenario Pedro Aguirre Cerda, Claudio Alcayaga, recalca la importancia de este tipo de experiencias porque invita, inserta y expone a la comunidad educativa a un espacio de trabajo con la industria generando motivación, expectativas y curiosidad "Vivir una experiencia real en una empresa salmoneera, donde vemos a los trabajadores en su día a día, observamos la generación de un producto y entendemos los desafíos que enfrentan como empresa, constituye una vivencia invaluable que no se puede conseguir en las aulas."

Como cierre del piloto, los estudiantes Alan Figueroa, Agustina Tirapeguy, Augusto Alarcón, Renato Contreras, Alexa Marín, Franco Sánchez, Miguel Labarca, Jonathan Vidal y Matías Cárdenas regresaron a Multi-X para presentar sus propuestas ante un jurado compuesto por cinco gerentes, incluyendo a Cristián Swett Pla, Gerente General; Francisco Lobos, Gerente de Personas y Asuntos Corporativos; César Agullar, Gerente de Salud y Nutrición; Claudio Vera, Gerente de Proceso; y Kevin Scherpenisse, Gerente de Sostenibilidad. La

recepción fue extraordinaria debido a la calidad de los trabajos y las habilidades de presentación de los estudiantes.

"Esta pasantía ha sido una gran oportunidad para que los jóvenes conecten sus visitas con los contenidos académicos y visualicen oportunidades laborales y de estudios en profesiones que quizás no conocían. Esperamos que, a partir de estas experiencias, estos talentos puedan desarrollar su potencial en la zona y en nuestro sector", destacó Francisco Lobos, Gerente de Asuntos Corporativos de Multi-X.

"Este tipo de iniciativas acerca los mundos empresarial y estudiantil, que representan el presente y el futuro de nuestra región. Ver a los estudiantes compartir y debatir ideas, generando espacios de diálogo en torno a soluciones innovadoras, fue muy gratificante. Acompañamos a estos jóvenes en todas las etapas, y el resultado fue de excelencia", afirmó Macarena Lago de Proyecto Micelio.

El Proyecto Micelio continuará desarrollando iniciativas que fortalezcan la relación entre el ámbito empresarial y el educativo, con el apoyo del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue, buscando que más estudiantes puedan aplicar sus conocimientos y generar soluciones a los desafíos actuales. Estas experiencias tienen como objetivo preparar a los jóvenes para el futuro laboral, fomentar su interés por el desarrollo sostenible y motivarlos a contribuir al crecimiento de sus comunidades.